

La paroisse russe des Émirats arabes unis offre une icône au monastère syrien de Maaloula libéré des terroristes.



L'archimandrite Alexandre (Zarkechev), recteur de l'église russe des Émirats arabes unis, a participé aux célébrations de la consécration de la nouvelle église Saint-Élie à Abou-Dabi. Les cérémonies étaient présidées par Sa Béatitudo le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient, arrivé le 18 janvier 2018.

En présence de l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Russie aux Émirats, Alexandre Efimov, le recteur de la paroisse Saint-Philippe de Chardja a offert au primat de l'Église d'Antioche une icône de sainte Thècle. Cette icône est destinée à l'église du monastère Sainte-Thècle de Maaloula, libérée des combattants de l'État islamique.

Comme l'a souligné le père Alexandre (Zarkechev), le clergé et les paroissiens de l'église russe ont prié ardemment pour les treize moniales du monastère de Maaloula capturées par les guerriers, l'higoumène Pélagie (Saïaf) en tête. Le prêtre a raconté combien les membres de la communauté s'étaient réjouis de leur libération.

Le patriarche Jean a remercié l'archimandrite Alexandre de ce cadeau, et a promis de le remettre à la communauté du monastère Sainte-Thècle de Maaloula.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47764/>